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ORINEWS.id – Usulan sejumlah tokoh agar dana zakat digunakan
untuk mendukung program makan bergizi gratis (MBG) belakangan
menjadi sorotan.

Presiden  Prabowo  Subianto  merespons  dengan  santai  usulan
tersebut. Mengatakan bahwa dana zakat sudah ada yang mengurus,
sementara program MBG adalah tanggung jawab pemerintah dan
mereka akan berkomitmen untuk itu.

“Yang ngurus zakat saya kira ada pengurusnya tapi yang jelas
dari pemerintah kita siap semua anak-anak Indonesia akan kita
beri makan tahun 2025 ini,” ujarnya kepada awak media setelah
menghadiri  penutupan  musyawarah  nasional  Kamar  Dagang  dan
Industri (Kadin) Indonesia di Hotel Ritz-Carlton Kuningan pada
Kamis, 16 Januari 2025.

Prabowo mengaku mendapat tawaran dari pemerintah daerah yang
ingin berkontribusi pada program MBG. Dia mempersilakan sejauh
dana  yang  diberikan  digunakan  secara  efisien  dan  tepat
sasaran.

“Kemudian  dari  pemda  juga  ingin  ikut  serta  para  gubernur
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bupati ingin ikut serta monggo kita buka siapapun yang mau
ikut serta boleh yg penting efisien tepat sasaran dan tidak
ada kebocoran,” tegasnya.

Ketua DPD RI Sultan B. Najamuddin pada Selasa, 14 Januari 2025
menyarankan agar dana zakat yang dikumpulkan masyarakat bisa
dialokasikan guna mendukung Program MBG.

“Saya  melihat  ada  DNA  dari  negara  kita,  dari  masyarakat
Indonesia itu kan dermawan, gotong-royong. Nah kenapa enggak
ini justru kita manfaatkan juga,” kata Sultan dalam sebuah
pernyataan.

Selain itu, Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU)
Yahya Cholil Staquf juga mengusulkan dana infak dan sedekah
pada lembaga pengelola dapat digunakan untuk mendukung Program
MBG.

“Sebetulnya NU sendiri, Lazis NU sendiri, sekarang sedang kami
minta  untuk  mengembangkan  program-program  pemanfaatan  dana-
dana infak dan sedekah itu untuk program-program yang kurang
lebih tujuannya sama, program-program peningkatan gizi makanan
untuk siswa,” ujarnya.[]


